

Paroisse saint Martin de Bezons
Neuvaine à Notre-Dame de Lourdes.
Septième jour : mercredi 9 février 2022

Lien du jour : <https://meet.google.com/ssx-qznq-tqv>

Musique

Signe de croix : Au nom du Père....

Je crois en Dieu. Notre Père. 3 x Je vous salue. Gloire au Père...

Récit : Le Sanctuaire

En 1866, l'évêque demande aux missionnaires de l'Immaculée Conception qui sont présents au sanctuaire de Notre-Dame de Garaison, de prendre en charge la gestion spirituelle et matérielle du sanctuaire. La première église édifiée sur le site surplombe la Grotte de Massabielle où est apparue la Vierge Marie : c'est la Basilique de l'Immaculée-Conception construite de 1862 à 1871 et consacrée en juillet 1876. Elle se révéla très vite insuffisante pour recevoir les nombreux fidèles venant en pèlerinage à Lourdes, ce qui décida les autorités ecclésiastiques à lancer la construction de la basilique Notre-Dame-du-Rosaire dont la pose de la première pierre a eu lieu en 1883.

Le sanctuaire comprend aussi la grotte, lieu des apparitions, les abords du Gave, une esplanade, la basilique Saint-Pie-X, une prairie, un accueil pour les malades, les fontaines, les piscines, l'église Sainte-Bernadette, un Chemin de croix monumental et nombre de bâtiments de service. Les principaux éléments de cet ensemble de 52 hectares (et notamment les trois basiliques et l'Esplanade du Rosaire) sont situés sur la rive gauche du Gave de Pau qui fait une boucle au niveau du pont Saint-Michel, mais le domaine s'étend aussi largement sur la rive droite en aval de ce pont.

Chaque année, de février à octobre, le sanctuaire accueille des pèlerins venant de toute l'Europe et même de plus loin. Mais en très grande majorité les pèlerinages sont organisés au départ de chaque diocèse français.

Jean-Paul II est venu une première fois en pèlerinage à Lourdes les 15 et 16 août 1983, pour son 19^e voyage pastoral. Il est revenu une seconde fois les 14 et 15 août 2004, lors de son 104^e voyage apostolique qui est en même temps, son dernier voyage pastoral, à l'occasion du 150^e anniversaire de la proclamation du dogme de l'Immaculée Conception. Il a effectué ce voyage malgré son état de santé très fragile..

Quant à Benoît XVI, il est venu en pèlerinage à Lourdes le 13 septembre 2008. Il parcourt les premières étapes du Chemin du Jubilé, se recueillant notamment devant la Grotte de Massabielle, avant de conclure dans la soirée la procession mariale. Le lendemain, il célèbre sur la prairie du Sanctuaire une messe à laquelle assistent près de 260 000 personnes. Le 15

septembre au matin, il achève le Chemin du Jubilé en se rendant à la chapelle de l'hôpital avant de célébrer une messe à l'intention des malades sur l'Esplanade du Rosaire.

L'Église catholique laisse chaque chrétien libre de croire ou non aux apparitions. Elles ne sont pas un objet de foi divine. En 1907, dans l'encyclique *Pascendi Dominici Gregis*, saint Pie X rappelle que l'Église revendique une grande prudence pour tout ce qui touche aux « pieuses traditions » telles que les apparitions. L'Église ne permet pas de les relater dans des écrits publics ou alors en s'entourant des plus grandes précautions. Mais, même dans ce dernier cas, l'Église ne se porte pas garante de la vérité du fait. « Simplement elle n'empêche pas de croire des choses auxquelles les motifs de foi humaine ne font pas défaut. ».

Intentions de prières. (A tirer de la boîte ou données directement par les participants)

Intercession de Notre-Dame de Lourdes

Notre-Dame de Lourdes, secours des chrétiens, nous t'appelons, prie pour nous ton Fils miséricordieux, implore pour nous son Pardon, le pardon de nos fautes, le pardon de toutes les fautes de l'humanité. Vierge sainte, Vierge Marie, voici le moment d'implorer par Toi, avec Toi, l'infinie Miséricorde de Dieu. Là est la source de tout Bien. O Marie, Notre-Dame de Lourdes, Toi, l'Immaculée-Conception, obtiens-nous de Notre Père des cieux, par les mérites de ton Fils, toutes ces grâces que nous venons ainsi d'exprimer soit à haute voix soit dans le creux de nos cœurs.

1^{ère} dizaine de chapelet.

- ✓ O mon bon et doux Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer et conduisez au ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde.
- ✓ Que par la miséricorde de Dieu les âmes des fidèles trépassés reposent en paix. Amen

« **Notre-Dame de Lourdes** », Guérissez les malades (3 fois)

« **Sainte Bernadette** », Priez pour nous » (3 fois)

Chant à Marie

2^e dizaine de chapelet

- ✓ O mon bon et doux Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer et conduisez au ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde.
- ✓ Que par la miséricorde de Dieu les âmes des fidèles trépassés reposent en paix. Amen

« **Notre-Dame de Lourdes** », Guérissez les malades (3 fois)

« **Sainte Bernadette** », Priez pour nous » (3 fois)

Chant à Marie

Prière à Notre Dame de Lourdes :

Marie, toi qui es apparue à Bernadette dans le creux du rocher, dans le froid et l'ombre de l'hiver, tu apportais la chaleur d'une présence, l'amitié d'un sourire, la lumière et la beauté de la grâce. Dans le creux de nos vies souvent obscures, dans le creux de ce monde où le Mal est puissant, apporte l'espérance, redonne la confiance.

Toi qui as dit à Bernadette : «Je suis l'Immaculée Conception» : viens en aide aux pécheurs que nous sommes. Donne-nous le courage de la conversion, l'humilité de la pénitence et la persévérance de la prière.

Nous te confions tous ceux que nous portons dans notre cœur et, particulièrement, les malades et les désespérés, toi qui es «Notre-Dame du Bon Secours».

Toi qui as guidé Bernadette à la découverte de la source, guide-nous vers Celui qui est la source de la vie éternelle. Amen

Bénédition.

Musique de fin